



Maison de quartier Pierre Corneille : réalisation d'une fresque murale

Durant les vacances scolaires de printemps, des jeunes mablyrots ont participé à un atelier graff, organisé gratuitement par le service Jeunesse.

Encadrés par la graffeuse Akène, ils ont réalisé une fresque sur la façade de la maison de quartier. Choix du dessin, des couleurs, réalisation des différents pochoirs, apprentissage des techniques de graff... les jeunes ont entièrement conçu et réalisé cette œuvre. Durant 5 séances, ce projet leur a également permis d'apprendre à travailler en équipe, à se connaître, se coordonner, être minutieux, savoir que les erreurs d'aujourd'hui feront la réussite de demain...

« Déterminé », « éclatée », « réussite », 3 mots que les jeunes ont retenu pour la réalisation de ce projet et qu'ils ont souhaité inscrire sur le graff, accompagnés de 2 danseurs hip-hop.

L'inauguration officielle aura lieu le 7 juillet, à partir de 17h, en présence du Maire et de la Ludothèque pour une animation auprès des habitants.



Beau succès pour le Printemps de la Photo

Organisé en partenariat avec le club Phot'Objectif Mably, le Printemps de la Photo a encore tenu toutes ses promesses. Le public venu nombreux a pu découvrir de très belles expositions de grande qualité à l'Espace de la Tour : « A la manière de Vivian Maier » par le club photo, « Là où mes yeux se posent » par Audrey Ailleurs, des séries individuelles...

Les triptyques restent exposés dans le parc de la mairie jusqu'au 30 juin. Venez-les (re)découvrir !

Le concours photo amateur, sur le thème « Vu d'en bas », a rencontré un beau succès, avec la participation de 112 photographes, venant de toute la France.



Parmi les 50 photos finalistes, imprimées par le Studio Béguin et exposées à l'Espace de la Tour, le 1^{er} Prix National a été attribué à José-Manuel PIRES DIAS, pour son cliché en noir et blanc « Colimaçon ».

Retrouvez sur notre site tous les lauréats 2023.



Évaluation des pratiques des familles sur les temps périscolaires

Les élus ont souhaité associer les familles afin d'évaluer l'offre de services proposée sur les temps périscolaires au travers d'une enquête. L'objectif est de comprendre les raisons pour lesquelles les parents inscrivent leurs enfants aux temps périscolaires, de connaître le niveau d'information et l'appréciation des familles concernant les activités, l'organisation et le projet politique éducatif mené par la municipalité.

Entre juin et juillet 2022, environ 90 familles, représentant 186 enfants, ont eu l'occasion de s'exprimer.

Les nombreuses réponses font ressortir un niveau de confiance très élevé en direction des équipes et des agents de la commune. Inscrire son enfant aux temps périscolaires représente l'accès à un mode de garde gratuit, vecteur de socialisation et d'apprentissage, indispensable à l'épanouissement de l'enfant.

Le restaurant scolaire, qui accueille en moyenne 300 enfants par jour, est le service le plus utilisé.

Si les familles notent une satisfaction générale des activités proposées, cette enquête permet également d'établir des propositions d'amélioration en lien avec l'ensemble des temps périscolaires.

Pour Ambre VIGOGNE, adjointe en charge de l'Éducation et de la Restauration Scolaire, « le degré de participation nous permet de nous appuyer sur cette étude pour poursuivre notre volonté de faire évoluer l'offre proposée aux familles, dans un souci de dialogue avec l'ensemble des partenaires éducatifs et de prise en compte des besoins de l'enfant. Les attentes exprimées, nous confortent dans l'objectif de poursuivre le travail initié sur les temps méridiens et les temps du soir. Très vite, nous reviendrons vers les familles afin d'en échanger ».



Flashez ce QR Code
et retrouvez tous les résultats de l'enquête
en ligne sur notre site ville-mably.fr



Sport et insertion

Éric PEYRON est allé à la rencontre des jeunes mablyrots. Ils ont pu s'exprimer sur leur vision de la commune, les difficultés qu'ils pouvaient rencontrer et leurs attentes. Fort de ce constat, la municipalité a souhaité mettre en place une animation "sport et insertion". L'objectif est de proposer un temps sportif à destination des 16 / 25 ans et de leur donner l'occasion d'échanger sur leurs difficultés professionnelles. Solenne, animatrice du service Jeunesse, et Véronique, médiatrice, sont à l'écoute afin de les orienter vers les structures adéquates et les aider dans la recherche d'emploi.

Pour plus d'informations, contactez les services Jeunesse (06 86 08 64 94) ou Médiation (06 43 69 13 63).

Épicerie sociale et solidaire



Dans le cadre de la réorganisation de l'épicerie solidaire, amorcée depuis le 1^{er} janvier 2023, une période transitoire a débuté. Le CCAS de Mably peut compter sur la présence des anciens bénévoles et de nouveaux qui ont souhaité apporter leur soutien. Le vendredi 24 mars, Éric PEYRON (Maire de Mably et Président du CCAS) et Itidal FADHLOUN BARBOURA, (Adjointe en charge de la cohésion sociale, de la solidarité, de la lutte contre les discriminations et Vice-Présidente du CCAS) ont co-signé les premières conventions avec les bénévoles. Elles permettent de consolider les relations entre ces derniers et le CCAS fixant ainsi un cadre de coopération.

Comme souhaité par l'équipe municipale, des temps d'animation, vecteurs de lien social, sont proposés régulièrement. A l'occasion des vacances scolaires de printemps, les enfants des bénéficiaires ont été invités à faire des semis et à découvrir les goûts au travers d'un jeu. Une façon ludique d'éveiller leurs sens en leur faisant reconnaître des aliments et découvrir de nouvelles saveurs.





Investissement : 3000€

Gestion des eaux pluviales

Depuis plusieurs années, la commune intègre la maîtrise des eaux pluviales dans ses projets d'aménagement (travaux sur les bâtiments publics, réfection de voirie...) et s'engage à tout mettre en œuvre pour les déconnecter du réseau d'assainissement unitaire. L'objectif est de réduire les volumes d'eau de pluie renvoyés dans les réseaux, par des techniques de rétention à la source et de rejet directement par infiltration dans le sol.

En mars dernier, les eaux de ruissellement de la toiture du Centre Social ont été déconnectées du réseau par les services techniques. Elles sont envoyées dans des puits d'infiltration et une tranchée, remblayés par un matériau drainant, permettant à l'eau de se disperser plus facilement dans le sol.



Investissement : 5000€

Travaux au Centre Social

Un vaste programme de travaux a été engagé au Centre Social de Mably dans la salle polyvalente.

Peintre, plombier, menuisier, électricien, maçon... près de 7 agents du service Bâtiments / Patrimoine de la ville sont intervenus pour une rénovation complète :

- Création d'un faux plafond pour abaisser la hauteur de la salle ;
- Peinture des murs ;
- Éclairage remplacé par des LED permettant une lumière plus naturelle ;
- Remplacement des radiateurs ;
- Changement des menuiseries.

L'objectif attendu est de mieux maîtriser la consommation de gaz et d'électricité, et de proposer un espace plus agréable.



Peintures à l'école Jacques Prévert

Profitant des vacances scolaires, les peintres de la ville sont intervenus à l'école élémentaire Jacques Prévert. Les murs jaunes du couloir ont disparu pour laisser place à des teintes bleutées. Un choix qui a été fait en concertation avec l'équipe éducative.



Investissement : 3000€



Installation de tables de pique-nique au COSEC

Les aménagements aux abords du Centre Omnisports se poursuivent. 2 tables de pique-nique ont été installées dans cet espace de verdure très fréquenté. L'aménagement du parking sera réalisé dans les prochains mois.



Investissement : 1500€



Avec le printemps et le retour des beaux jours, le service Espaces Verts est à l'œuvre pour embellir notre belle ville.



Investissement : 5500€

Réfection de l'entrée du parc Louise Michel

L'allée reliant la rue Alexandre Dumas au local de tennis de table au centre du parc, était très abîmée avec la présence de nombreux nids-de-poule et fissures.

Le service Voirie a procédé à la pose de bordures entourant les arbres et le service Espaces Verts a créé, dans ce nouvel espace, une prairie fleurie pour redonner de la place à la nature et faciliter l'entretien.

Sur le principe des graves émulsions, l'entreprise Pontille est intervenue pour reprendre le cheminement. L'émulsion gravillonnée, idéale pour les chaussées de faible trafic, présente l'avantage d'être plus économique, de corriger les aspérités et limiter l'entretien.



Un Américain à Mably



Michel LÉTANT



Michel LÉTANT

Dans la nuit du 5 au 6 mai 1944, un B-24 LIBERATOR de la 8th AIR FORCE, avec à bord 8 aviateurs américains est attaqué par les batteries allemandes et s'écrase dans le bois de Brate à Mably. Un crash, mais aussi une formidable aventure de solidarité humaine. 78 ans plus tard, Glenn REITMEIER, fils du navigateur rescapé John Arthur REITMEIER, est venu à Mably le lundi 8 mai et a passé quelques heures dans la région, sur les traces de son père à la rencontre des familles qui l'ont accueilli et caché jusqu'à la libération.

Après un passage au bois de Brate et un moment de recueillement sur la stèle commémorative, Glenn REITMEIER a reçu notamment la médaille de la Ville des mains d'Éric PEYRON.

Flashez ce QR Code, ou rendez-vous sur ville-mably.fr, pour plus d'informations sur cette histoire.



Après-midi «Jeux»

Le CCAS de Mably, en partenariat avec le Centre Social, Unis-Cité, la Ludothèque et le Conseil Municipal des Jeunes, organisait le mercredi 3 mai un après-midi «Jeux» à l'Espace de la Tour. Les 4 volontaires d'Unis-Cité ont souhaité proposer une rencontre ludique intergénérationnelle. Dans une ambiance très conviviale, les participants ont pu découvrir de nombreux jeux, et profiter de boissons et gâteaux offerts par les jeunes. Cette action s'inscrit dans le cadre du Fonds d'appui pour des territoires innovants seniors.



Atelier alimentation

Le CCAS, en partenariat avec l'association Silver Fourchette, est en cours de préparation d'un atelier « dénutrition, enrichissement et environnement des repas », le jeudi 29 juin de 9h30 à 12h30 à l'Espace de la Tour, à destination des aidants familiaux. Accompagnés par des professionnels de santé, ils aborderont les difficultés rencontrées en cuisine ou pendant les repas, afin de trouver ensemble, des solutions adaptées pour leurs proches.

Inscription obligatoire auprès du CCAS : 04 77 44 21 83.

Parlez-nous de vous, de votre vie à Mably

La commune de Mably compte 28 % de plus de 60 ans dont 10% de 75 ans et plus. Le CCAS, acteur principal de l'accompagnement individuel et collectif, s'est déjà penché sur la mise en œuvre de nouvelles actions à destination des seniors. Afin de recueillir leurs attentes et leurs besoins dans différents domaines (santé, habitat, services, transport, loisirs...), le CCAS diffuse une enquête, disponible en ligne sur notre site internet (ville-mably.fr) ou en version papier à l'accueil de la mairie. L'ensemble des réponses, à retourner au plus tard le 1^{er} juillet 2023, permettra de construire des actions concrètes et adaptées en direction des publics âgés de plus de 60 ans.



En juin, le tri se simplifie



A compter du 7 juin, Roannais Agglomération, en charge de la collecte des déchets ménagers, assumera la collecte de vos emballages et de vos papiers directement en porte à porte, grâce au nouveau bac à couvercle jaune. Finis les allers-retours au point tri, sauf pour le verre !

Désormais en cas de jours fériés, les collectes prévues à ces dates et les jours suivants sont toutes décalées d'une journée, jusqu'à la collecte du vendredi qui passera exceptionnellement le samedi.

Pour toutes vos questions et démarches, contactez Roannais Agglomération : 0 800 17 34 50 (N° vert, appel gratuit depuis un poste fixe).



Fête de la Musique

10 juin 2023 - Parc Louise Michel

Mably fête la musique. Après un appel à candidature, 6 chanteurs et musiciens amateurs s'empareront de la scène à partir de 17h. *Chorum* et *Tous dans le vent* ouvriront ensuite le plateau musical, et les rockeurs roannais de *La Zeitoun* vous proposeront une soirée festive.

Programme sur : ville-mably.fr.



Vincent MUTEAU

Échappées belles :

Issue de secours

Théâtre et danse de rue par la Cie Adhok

17 juin - 17h - Quartier Noyon

Ils sont sept, disons d'âge mûr, sortis par erreur de la maison de repos qui les accueille. La porte de l'issue de secours était entrebâillée, alors pourquoi pas tenter l'aventure ? Partir et se reconnecter à la vie qui palpite, avec le cœur qui bat la chamade.

LA FÊTOBOURG RECHERCHE DE NOUVEAUX BÉNÉVOLES

Nous avons besoin de VOUS pour que cette nouvelle édition (du 1^{er} au 3 septembre 2023) soit une réussite !

Vous voulez nous rejoindre ? Une réunion d'information est organisée le **jeudi 22 juin à 18h** en mairie.

Renseignements : cdepalle@ville-mably.fr

Le prochain Conseil Municipal aura lieu le **mardi 4 juillet 2023 à 18h30** en mairie.

Vous pouvez désormais le suivre en direct ou en rediffusion sur notre site internet et sur notre chaîne YouTube : [@VilledeMably](https://www.youtube.com/@VilledeMably).

LA VOIX DE MABLY - MAI 2023

Directeur de publication : Eric PEYRON

Rédacteur en chef : Yohann SUBRIN

Photos (sauf mention contraire) : Ville de Mably

Conception et réalisation : Service Communication

Impression : Décombats



Imprimé à 4000 exemplaires
Cet imprimé est issu de forêts gérées durablement
Distribution : MILEE - Dépôt légal : à parution